

Bruchsaler Schwimmverein

Bruchsaler Schwimmer sind die schnellsten

Beim 23. Bruchsaler Sprintermeeting am 11. Februar im SaSch! konnten sich die Schwimmer des Bruchsaler Schwimmvereins gegen die Konkurrenz behaupten. Der Höhepunkt des Tages war wie jedes Jahr die Kür der Sprinterkönige über 100 m Freistil. Hier konnten bei den Herren die Bruchsaler Teamkollegen gleich alle drei Podestplätze belegen. Nils Lorenz gewann in 55,51 Sekunden, gefolgt von Bastian Weis in 56,11 Sekunden und Luis Lorenz in 58,13 Sekunden. Bei den Frauen gingen die ersten beiden Plätze an Finja Welke, Schwimgemeinschaft Mittelbaden in 1:06,19 Minuten und an Ronja Thomas von der SGR Karlsruhe. Den dritten Platz erreichte Hannah Neuner von der SSG Bruhrain-Waghäusel.

Auch bei der 8x50 m Lagenstaffel mixed, konnte die SSG Bruhrain-Bruchsal die Plätze eins und zwei belegen.

Bruchsal's Oberbürgermeisterin, Cornelia Petzold-Schick, besuchte den Wettkampf und begrüßte die Aktiven. Bei den Siegerehrungen unterstützte Sportamtsleiter Frank Eckert den Verein. Der Ablauf der Sportveranstaltung unter Beteiligung von elf Vereinen verlief Dank fleißiger Mitarbeit vieler Helfer reibungslos.



Amtsleiter Frank Eckert ehrt die Mixedstaffeln

Foto: Bruchsaler Schwimmverein